

Schalmeienzug Osterhagen bekommt Bariton-Schalmei

Sparkasse Osterode am Harz unterstützt die Anschaffung mit 500 Euro aus einer Lotterie.

Barbis. Der Schalmeienzug Osterhagen begeistert bereits seit 53 Jahren mit seiner tollen Musik und den unverwechselbaren Klängen. Der Verein legt großen Wert auf eine qualitativ hochwertige musikalische Ausbildung von Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen an verschiedenen Instrumenten und erlangt einen erfreulich wachsenden Zuspruch bei den Jugendlichen.

Dabei ist es wichtig und notwendig, die teilweise mehr als 30

Jahre alten Instrumente zu erneuern, damit auch junge Menschen den Spaß am Musizieren nicht verlieren.

Die Musikanten des Schalmeienzuges freuten sich über den Zuschuss von 500 Euro aus der Lotterie „Sparen und Gewinnen“ der Sparkasse für die Neuanschaffung einer Bariton-Schalmei. Monika Sandau, Filialleiterin der Sparkasse in Barbis durfte sich persönlich von dem neuen Instrument überzeugen lassen.



Die Sparkassen-Filialleiterin in Barbis Monika Sandau mit dem 1. Vorsitzenden Ottmar Lüer, der Jugendsprecherin Anne Dreymann und dem 2. Vorsitzenden Carsten Wiegand (von links).

Foto: Privat